



# CIPAM & Cos

Colloque international des plantes aromatiques, médicinales & cosmétapées

19 au 23 novembre 2018 à Tahiti



from 19 to 23 November 2018 in Tahiti

International Symposium of Aromatic, Medicinal & Cosmetopoeic Plants

# CIPAM & Cos



Liberté • Égalité • Fraternité  
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

UNIVERSITÉ  
DE LA POLYNÉSIE FRANÇAISE  
CIPAMTAHITI.COM

AIR TAHITI NUI



La France occupe une place unique grâce à ses territoires ultramarins avec 80% de sa biodiversité située dans ses outre mer, notamment dans les îles tropicales des Antilles, de l'océan indien et du Pacifique. La France possède la 2ème plus grande zone économique exclusive (ZEE) du monde et la Polynésie française représente à elle seule plus de 40% des eaux marines françaises.

Plus de 12 900 espèces végétales et animales sont endémiques des îles de l'Outre-mer français et plus de 70 plantes médicinales des Outre-mer sont inscrites dans la pharmacopée française.

La valorisation de cette biodiversité terrestre et marine est un moteur innovant de croissance économique dans lequel la recherche scientifique joue un rôle majeur.

## « Nature & Culture : de la recherche à l'innovation, la valorisation et/ou la préservation » • 5 thématiques du CIPAM & Cos

1. Biodiversité végétale insulaire et ultramarine : potentialités et richesses à valoriser et/ou à préserver.
2. Traditions et usages: Les plantes dont les utilisations passées et présentes inspirent des valorisations innovantes (pharmacopée, cosmétologie, alimentation)
3. La plante et son contenu : du gène à la molécule (phytochimie) et leurs expressions génique et moléculaire

4. Bio-production: éco-extractions, biotechnologies, technologies éco-compatibles, nouvelles formulations...
5. Economie verte et bleue: structuration de filières économiques durables et équitables, réseaux à développer et à intensifier, réglementations dont accès et partage des avantages (APA)...

Dépôt en ligne sur le site CIPAM & Cos  
Date limite de soumission des résumés : 30 Juin 2018



Président du Comité Organisation :  
Présidente du Comité Scientifique :  
Coordination générale :  
Expertise technique et scientifique :  
Webmaster :

Jean-Paul PEILLEX .....  
Phila RAHARIVELOMANANA .....  
Lina HUAN .....  
Bernard COSTA .....  
Franck BERTHO .....

president@tahitifaahotu.pf  
phila.raharivelomanana@upf.pf  
tahitifaahotu.innovation@gmail.com  
b.costa@tahitifaahotu.pf  
appstahiti@gmail.com



France holds a very special place through its overseas territories comprising 80% of its biodiversity, mainly found in the tropical islands of An-tilles, Indian and Pacific oceans, are now registered in the French pharmacopoeia. The valuation of this terrestrial and marine biodiversity is a innovative driving force of economic development in which 40 % of the French marine area.

## « Nature & Culture: From knowledge to valuation and/or conservation »

1. Island and overseas plant biodiversity: potentialities and RICHNESS to be valued and/or conserved.
2. Traditions and uses: Plants whose past and present uses inspire innovative ECONOMIC valuations (pharmacopoeia, cosmetopoeia and nutrition).
3. The plant and its content: from genes to molecules (phytochemistry) and their gene and molecular expressions (toxicity, biological activities and various intrinsic properties).

5. Green and blue economy: structuring sustainable and equitable economic sectors (primary production, exploitation, processing, marketing), networks to be developed and intensified, regulations including access and benefit sharing (APA) ...

Call for papers – to be sent online on the CIPAM & Cos website  
Deadline for submission of abstracts : June 30, 2018



## CONTACTS

President of the Committee : Jean-Paul PEILLEX .....  
President of the Scientific Committee : Phila RAHARIVELOMANANA .....  
General coordination : Lina HUAN .....  
Scientific and technical expertise : Bernard COSTA .....  
Webmaster : Franck BERTHO .....  
president@tahitifaahotu.pf  
phila.raharivelomanana@upf.pf  
tahitifaahotu.innovation@gmail.com  
b.costa@tahitifaahotu.pf  
appstahiti@gmail.com